

# JOURNÉE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE DU 17 NOVEMBRE 2019

Bonjour à Tous

À ce jour le secours catholique est fort de 6600 bénévoles en France, dont 547 bénévoles dans la délégation Aude-Roussillon (dont l'antenne de Lézignan compte une dizaine de personnes).

Ces hommes et ces femmes de tous âges et de tous horizons ont choisi de consacrer une partie de leur temps aux plus démunis d'entre nous.

Ainsi en 2018 : 4624 hommes, femmes, enfants ont été aidés et accompagnés par les bénévoles de l'Aude et Pyrénées orientales.

Pour remplir leur mission à long terme, ces bénévoles ont besoin de votre soutien par des moyens financiers et humains, afin de recevoir dignement et en toute sécurité les personnes précaires, isolés, qui se présentent à nous.

Le secours catholique doit s'adapter à tous les besoins du moment afin de réaliser au mieux leur mission.

Dans notre paroisse Saint Régis en lezignan nous avons aidés et accompagnés,,,,,70,,,,,,families dans leurs difficultés financières, administratives, et parfois judiciaires. L'accompagnement d'une sortie de précarité est une priorité sur la distribution sans lendemain.

Notre boutique est un centre d'accueil, d'écoute, ou chacun doit se sentir à l'aise.

Aujourd'hui nous avons besoin de votre aide afin que nous puissions pérenniser nos projets, nos objectifs, nos besoins.

Votre don quel qu'en soit le montant, ajouté à d'autres, donnera aux bénévoles un coup de pouce afin de poursuivre leur mission auprès des personnes accueillies.

Notre action internationale a elle aussi besoin de financement.

Animés par des relations fraternelles, ensemble nous  
avons le pouvoir d'agir en faisant reculer la  
pauvreté.

Antenne de Lézignan

**D'AVANCE UN GRAND MERCI À VOUS TOUS**